

## ARAMARK

# Aramark y los avances en la experiencia de vida en campamentos mineros

Mañana se celebra el día de la minería y un tema prioritario del sector es cómo ir mejorando día a día la habitabilidad de los campamentos en busca de mayor bienestar para sus trabajadores.

Aramark, empresa líder en Chile de servicios de alimentación y gestión de instalaciones, atiende a más del 50% de los grandes contratos mineros del país y en muchos de ellos ya ofrece diferentes espacios y soluciones que están transformando la experiencia en campamentos mineros.

Cantar karaoke comiendo pizza con unos compañeros de trabajo, jugar un partido de paddle o practicar yoga al finalizar la jornada laboral hoy son alternativas disponibles y muy utilizadas en distintas faenas mineras del país para el esparcimiento de los trabajadores.

Aramark ya ha puesto en marcha en sitios remotos mineros, distintos espacios y servicios que se pueden encontrar en la ciudad, transformando la experiencia de vida en los campamentos mineros para ofrecer mayor bienestar a la fuerza laboral. "Hoy no basta con tener un buen lugar donde comer y dormir, las nuevas generaciones mineras aspiran a poder hacer distintas actividades en sus horas libres en el campamento, casi como si estuvieran en sus casas. Y esto es cada vez más una realidad", explica Ari Bermann, Vicepresidente de Comercial de Aramark Latinoamérica.

Es así que la compañía ha abierto 6 BARO pubs

con una atractiva oferta gastronómica y de bebidas sin alcohol y con espacios de entretenimiento como la video juegos, pantallas para Karaoke o espacios especiales para disfrutar de deportes como la Copa América, la Euro y ahora los Juegos Olímpicos. Además, dispone de cafeterías que ofrecen una carta enfocada en bollería, lo que se suma a food trucks y tiendas de conveniencia, incluida la primera tienda 100% autónoma en minería del país.

También se ha ampliado la gama de opciones deportivas disponibles. Además de los tradicionales gimnasios o canchas de fútbol, recientemente se inauguraron canchas de paddle, mientras otras faenas han optado por salas para la práctica de yoga. Incluso la tendencia de los coworks ha llegado a los campamentos, para los trabajadores que buscan un espacio más agradable para estudiar o conectarse a sus computadores.

"Como Aramark, estamos trabajando para que



estos espacios entreguen más comodidad y un bienestar integral a las personas y escuchando sus nuevas necesidades en los campamentos para seguir innovando", dice Bermann. "Al mismo tiempo, buscamos que estos espacios sean más seguros, sostenibles, inclusivos, flexibles y tecnológicos, en línea con los tiempos", agrega.

"Los proveedores de la minería somos un eslabón importante en la innovación de la industria y el bienestar de las personas es un ámbito clave, donde cualquier mejora tiene un impacto directo en la calidad de vida, clima laboral y productividad de las faenas", sostiene Dominique Viera, Presidenta de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN).

Esto lo sabe Aramark que, con más de 30 años de experiencia en el rubro minero, ha prestado servicios al 90% de las operaciones mineras del país y al 70% de los proyectos en esta área.